



Mi mars, les journalistes des EREA de l'Académie se sont retrouvés à Saint-Aubin pour la « Journée de la presse en EREA » dont la 1ère édition avait eu lieu chez nous il y a 2 ans. A cette occasion, nous avons visité les ateliers de l'EREA de Saint-Aubin. On vous présente l'horticulture car on a trouvé cela super bien.

L'horticulture c'est le métier où on travaille sur le jardin et les plantes.



Là, nous entrons dans une serre froide.



Il y a des serres chaudes et des froides et ce qui y est produit (ce qui y



pousse) est vendu aux professeurs et au personnel du collège.

Il y a un petit potager que les 4e et 3e utilisent. Ils y plantent des légumes et peuvent emmener leur récolte chez eux.

